

Dritte Reise.

1. Entdeckung des Festlandes.

Glücklich, wenn Kolumbus seinen Ruhm in der Ausforschung der von ihm entdeckten Länder gesucht und er anderen die Sorge überlassen hätte, Kolonien zu gründen und Regierungen einzusetzen! Dann hätte er nur die Leiden ertragen müssen, die von einer gefährlichen Schifffahrt in unbekanntem Gegenden unzertrennlich sind; aber er wäre nicht der Ungerechtigkeit der Menschen preisgegeben gewesen und sein Ruhm wäre nicht durch so große Schmerzen verbittert worden. Auf der jetzt beabsichtigten Reise nahm er sich vor, weiter nach Süden zu steuern. Er schickte deshalb drei Schiffe nach der Kolonie, um Lebensmittel und Handwerker dorthin zu bringen, und behielt nur drei Schiffe, um auf Entdeckungen auszugehen. Am 27. Juni befand er sich an den Inseln des